

Die Universität Innsbruck trauert um

**Clemens Baltzer und Martin Haidl**

Master-Studierende der Geographie

Die beiden Studierenden der Universität Innsbruck sind gemeinsam bei einem tragischen Unfall in den Bergen ums Leben gekommen.

Studierende und Lehrende des Instituts für Geographie sowie der gesamten Universität Innsbruck betrauern das Unglück und werden die beiden stets in Erinnerung behalten.

Innsbruck, im Jänner 2018

**Univ.-Prof. Dr.  
Martin Coy**  
Leiter des Instituts für  
Geographie

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.  
Tilman Märk**  
Rektor der Universität  
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.  
Bernhard Fügenschuh**  
Vizekanzler für Lehre und  
Studierende